

Ärmel hoch und los – das war das Motto von zwei Mitarbeitern, die sich für einen Vormittag in der Kleiderkammer Hohenlimburg als Unterstützung angemeldet hatten.

In der Kleiderkammer werden Kleiderspenden, aber auch Lebensmittel und Hygieneartikel von Spendern angenommen. Die gebrachte Kleidung muss anschließend von den ehrenamtlichen Helfern sortiert, gewaschen und zusammengelegt werden.

Jeder kann in diesem Secondhand-Laden einkaufen kommen und gut erhaltene, gebrauchte Kleidung zu sehr kleinen Preisen bekommen.

Ein kleiner aber wichtiger Beitrag zur Nachhaltigkeit und Unterstützung von Menschen in Not.

Das war ein interessanter Einblick, der Freude bereitet hat.

